

*Members of the Committee present:* Messrs. Coates, Comtois, Duquet, Halliday, Lambert (*Bellechasse*), Lambert (*Edmonton West*), Maine, Rodriguez and Stewart (*Cochrane*).

*Other Member present:* Mr. Lajoie.

*Witnesses: From the House of Commons:* Mr. Alistair Fraser, Clerk of the House, Mr. G. A. St-Jacques, Director of Administration and Personnel and Mr. R. E. Thomas, Director of Legislative Services.

On motion of Mr. Maine, *it was agreed*,—That the Committee proceed *in camera*.

Pursuant to the authority conferred on the Committee by Standing Order 65 (13), the Committee proceeded to consider business of the Committee.

At 12:43 o'clock p.m., the Committee adjourned to the call of the Chair.

WEDNESDAY, AUGUST 16, 1978

(17)

The Standing Committee on Management and Members' Services met at 9:12 o'clock a.m. this day, the Chairman, Mr. Coates, presiding.

*Members of the Committee present:* Messrs. Coates, Comtois, Duquet, Ellis, Halliday, Hopkins, Lambert (*Bellechasse*), MacGuigan, McIsaac and Symes.

*Witnesses: From the House of Commons:* MGen G. Cloutier, Sergeant-at-Arms and Mr. G. A. St-Jacques, Director of Administration and Personnel.

On motion of Mr. Halliday, *it was agreed*,—That the Committee proceed *in camera*.

Pursuant to the authority conferred on the Committee by Standing Order 65 (13), the Committee proceeded to consider business of the Committee.

At 10:40 o'clock a.m., the Committee adjourned to the call of the Chair.

*Le greffier du Comité*

Malcolm Jack

*Clerk of the Committee*

Le Comité permanent de la gestion et des services aux députés se réunit aujourd'hui à 9 h 12 sous la présidence de M. Coates (président).

*Membres du Comité présents:* MM. Coates, Comtois, Duquet, Ellis, Halliday, Hopkins, Lambert (*Bellechasse*), MacGuigan, McIsaac et Symes.

*Témoins: De la Chambre des communes:* Le MGen G. Cloutier, sergent d'armes et M. G. A. St-Jacques, directeur de l'administration et du personnel.

Sur motion de M. Halliday, *il est convenu*,—Que le Comité siège à huis clos.

Conformément au pouvoir qui lui est conféré par le paragraphe 65 (13) du Règlement, le Comité passe à l'étude des affaires inscrites à l'ordre du jour.

A 10 h 40, le Comité suspend ses travaux jusqu'à nouvelle convocation du président.

*Membres du Comité présents:* MM. Coates, Comtois, Duquet, Halliday, Lambert (*Bellechasse*), Lambert (*Edmonton-Ouest*), Maine, Rodriguez et Stewart (*Cochrane*).

*Autre député présent:* M. Lajoie.

*Témoins: De la Chambre des communes:* M. Alistair Fraser, greffier de la Chambre, M. G. A. St-Jacques, directeur de l'administration et du personnel et M. R. E. Thomas, directeur des services législatifs.

Sur motion de M. Maine, *il est convenu*,—Que le Comité entreprenne ses travaux à huis clos.

Conformément au pouvoir que lui confère le paragraphe 65 (13) du Règlement, le Comité entreprend l'étude de ses travaux.

A 12 h 43, le Comité suspend ses travaux jusqu'à nouvelle convocation du président.

LE MERCREDI 16 AOÛT 1978

(17)

Le Comité permanent de la gestion et des services aux députés se réunit aujourd'hui à 9 h 12 sous la présidence de M. Coates (président).

*Membres du Comité présents:* MM. Coates, Comtois, Duquet, Ellis, Halliday, Hopkins, Lambert (*Bellechasse*), MacGuigan, McIsaac et Symes.

*Témoins: De la Chambre des communes:* Le MGen G. Cloutier, sergent d'armes et M. G. A. St-Jacques, directeur de l'administration et du personnel.

Sur motion de M. Halliday, *il est convenu*,—Que le Comité siège à huis clos.

Conformément au pouvoir qui lui est conféré par le paragraphe 65 (13) du Règlement, le Comité passe à l'étude des affaires inscrites à l'ordre du jour.

A 10 h 40, le Comité suspend ses travaux jusqu'à nouvelle convocation du président.